

Babinsa Kodim Pasangkayu Sigap Bantu Warga Menyeberang Sungai di Dusun Kanan Tuo

M Ali Akbar - SULBAR.XPRESS.CO.ID

Jan 21, 2025 - 10:25



Pasangkayu – Dengan penuh kepedulian terhadap masyarakat di wilayah binaannya, Babinsa Koramil-03/Baras Kodim 1427/Pasangkayu, Serda Budiman, membantu warga menyeberang Sungai Kanan Tuo di Dusun Kanan Tuo, Desa Bulubonggu, Kecamatan Dapurang, Kabupaten Pasangkayu. Aksi ini menjadi

bukti nyata kehadiran TNI di tengah masyarakat, khususnya di daerah terpencil.

Senin (20/1/2025)

Serda Budiman menjelaskan bahwa Dusun Kanan Tuo merupakan salah satu wilayah binaan yang memiliki akses jalan dan jembatan yang terbatas. Hal ini sering kali mempersulit mobilitas warga, terutama saat harus melintasi sungai yang menjadi satu-satunya jalur penghubung antarwilayah. "Sebagai Babinsa, tugas kami tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga memastikan kesejahteraan warga binaan kami. Bantuan ini adalah wujud perhatian TNI kepada masyarakat," ujar Serda Budiman.

Kondisi Sungai Kanan Tuo yang memiliki arus cukup deras, terutama saat musim hujan, kerap menimbulkan risiko bagi warga yang harus menyeberang. Melihat hal ini, Serda Budiman tak segan turun tangan membantu warga, termasuk anak-anak yang hendak berangkat ke sekolah. Ia memastikan keselamatan mereka saat melintasi sungai dengan mengarahkan dan membantu warga menyeberang dengan aman.

Kepala Desa Bulubonggu, Bapak Lamakara, menyampaikan apresiasinya atas kehadiran Babinsa yang selalu sigap membantu masyarakat. "Kami sangat bersyukur atas perhatian dan dedikasi Babinsa di dusun kami. Kehadiran beliau memberikan rasa aman dan nyaman, terutama bagi anak-anak yang harus menyeberang sungai setiap hari," ungkapnya.

Aksi Babinsa ini mendapat perhatian luas dari warga Dusun Kanan Tuo. Mereka mengaku merasa lebih diperhatikan dan terbantu dengan kehadiran TNI di wilayah terpencil. "Pak Babinsa seperti pahlawan bagi kami. Di saat sulit, beliau selalu hadir membantu," ujar salah seorang warga.

Kodim 1427/Pasangkayu melalui Koramil-03/Baras terus berkomitmen untuk mendukung masyarakat di seluruh wilayah Kabupaten Pasangkayu. Kehadiran Babinsa seperti Serda Budiman menjadi wujud nyata implementasi TNI sebagai sahabat rakyat yang selalu siap membantu dalam berbagai kondisi.

Dengan aksi ini, Serda Budiman berharap agar pemerintah daerah dapat memberikan perhatian lebih terhadap akses infrastruktur di wilayah terpencil seperti Dusun Kanan Tuo. "Kami berharap ada pembangunan jembatan permanen agar warga dapat melintas dengan aman dan lebih mudah," tutupnya.